



## 校訓 ものづくりは人づくり

### 第52回体育大会実施

9月27日台風の接近が心配されましたが、第52回体育大会を実施することができました。天気も良く1日さわやかな汗を流すことができました。



### 中学生体験学習実施



10月18日西牟婁郡、日高郡内の中学生194名が本校を訪れ、生徒会を中心とした学校説明、体操部、弓道部の模擬演技を見た後、機械科、電気電子科、情報システム科に別

れて、実習の体験をしました。参加した中学生は、「大変おもしろかったです。工業高校を受験したいと思います。」と述べました。



### たなべえ下駄踊りに参加

10月1日田辺市で開催された弁慶祭の下駄踊りに、本校の高井先生チームが製作したアルミ製のたなべえが参加しました。これは高井先生の課題研究チームが一年半かけて、アルミ板を溶接したりたたき出したりして作ったものです。ハンドルを回すと中に仕込まれたからくりで、眉毛と首と両腕が動きます。高井先生は「イベントがあればどこにでも貸し出しますので、たなべえを大いに活用してください」とピーアールしました。



### 第52回田辺工業高等学校文化祭

10月28日、29日「JUST DO IT～輝くものづくりの精神～」をテーマに文化祭が開催されました。1日目の午前中は生徒の作文や研究発表、午後からは自衛隊第3師団音楽隊による吹奏楽



の演奏がありました。2日目は一般公開で、各クラスやクラブの展示、バザー、餅まきなどがあり、天気も良く大変盛り上がりました。



### 希望郷岩手国体出場

10月1日から岩手県で行われた岩手国体に本校から三名が出場しました。写真左から、カヌー少年の部監督として谷地教諭、ラグビー成年の部選手として西浦教諭、陸上部野村優作君が出場しました。和歌山県代表として活躍しました。

### 台湾彰化師範大学附属工業高校来校

本校は、台湾国立彰化師範大学附属高級工業職業学校との間で、平成17年12月5日に姉妹校としての協定を結びました。それ以来、お互いに訪問したり、修学旅行先で交流したりして親睦を深めてきました。この度、彰化工業高校から校長先生をはじめ育友会会長、同窓会会長、生徒等30名の方々が本校を訪問しました。本校生徒は、校内を案内したりクラブ活動を体験してもらって親睦を深めました。



- ・ 11月10日 企業説明会 **行事予定**
- ・ 11月16日 生徒総会
- ・ 11月16日～17日 保護者会
- ・ 11月28日～12月2日 期末考査